



ÚLTIMAS ENTRADAS

La División El Teniente implementa espacios deportivos para la comunidad de Coya.



Lanzamiento del vino Secreto Rosé Grenache: una opción fresca e innovadora para el verano de 2025.

⌚ Tiempo de lectura: 2 min.
27/01/2025

COMPARTE:



Este vino, presentado en una botella bellamente decorada, proviene de una variedad mediterránea conocida por producir algunos de los mejores rosés del mundo.

Nos complace introducir el Secreto Rosé Grenache 2024, un nuevo y emocionante integrante de la colección Secreto de Viu Manent.



“El vino se presenta con un atractivo color rosa pálido, destacando por su nariz vibrante con aromas de flores blancas y frutos rojos. En boca, se muestra equilibrado, con una excelente textura y un carácter fresco y frutal,” comenta Patricio Celedón, enólogo de Viu Manent.

El Secreto Rosé se cultiva en el Valle de Colchagua, específicamente en las laderas de la «Punta del Viento», que rodea el viñedo El Olivar de Viu Manent. Principalmente elaborado con la variedad Grenache, este vino incorpora un ingrediente especial que el enólogo guarda con recelo, que representa hasta un 15% de la mezcla. Este «secreto» es el sello distintivo de la línea Secreto, que busca sorprender y complacer a través de su autenticidad y creatividad.

Este rosé no solo impresiona por su sabor y estilo enológico, sino también por su diseño vanguardista. Su botella, decorada con colores vibrantes y formas abstractas, encapsula la esencia de la línea Secreto y celebra los 20 años de esta emblemática colección de Viu Manent.

Un vino perfecto para el verano

Este cautivador rosé capta miradas desde el primer momento. Con una elegancia y un buen cuerpo en boca, Secreto Rosé es el compañero ideal para disfrutar de los cálidos días de verano. Es perfecto para maridar con platos de mar, comida asiática y nikkei; este vino es versátil y eleva cualquier aperitivo o reunión al aire libre. Se recomienda servir a una temperatura fresca, no superior a los 10 grados, lo que lo convierte en una opción ideal tanto para quienes buscan una experiencia única como para quienes desean sorprender con un regalo exclusivo.

Con Secreto Rosé, Viu Manent reafirma su compromiso de fusionar tradición, innovación y excelencia en cada copa. Esta nueva creación invita a descubrir cada uno de los 8 Secretos de esta línea y a brindar por un verano lleno de momentos inolvidables.

Disponibles en la viña Viu Manent y en su ecommerce tienda.viومانent.cl

Para más información, sigue en Instagram [@secreto deviu manent](https://www.instagram.com/secreto deviu manent)

Con Información de chilelindo.org

Publicidad



Artículo anterior
¿Qué es DeepSeek y por qué el ámbito de la Inteligencia Artificial está en alerta?

Artículo siguiente
Este sería el primer video que presenta el iPhone SE 4.



Popular

- MI CHILE lindo** Director de Migraciones señala la posibilidad de un aumento en la llegada de migrantes y afirma que «Chile no fomentará nuevos flujos migratorios».
- Huawei** se aproxima al 50% de participación en el
- Cierre de la 3ª edición del “Taller de Huertos Familiares” de Agrosuper, con la participación de 40 familias de La Estrella y Las Cabras.
- Sugerencias para facilitar unas vacaciones inclusivas para niños con Trastorno del Espectro Autista (TEA).
- Sun Moon m2 // Papel Vinílico Autoadhesivo
- Anuncio The Wall Chile
- Anime Sailor Moon GLITTER & GLAMOURS Kino Makoto figura Mars...
- Anuncio AllExpress

Sobre nosotros



El Contenido es un diario digital vanguardista que redefine la creación de noticias mediante la inteligencia artificial.

Nuestra misión es innovar en el periodismo, combinando tecnología avanzada con un compromiso firme por la verdad y la precisión.

Generamos contenido relevante y de alta calidad, adaptándonos rápidamente a las tendencias y necesidades informativas de nuestra audiencia.

En El Contenido, creemos en el poder de la IA para transformar el periodismo, manteniendo siempre la ética y la integridad en el corazón de nuestra labor.

Correo Contacto hola@elcontenido.news

Nuestras Redes

